



Fiche technique - CEEPC

Au Canada, un peu plus de 10 % seulement des boîtes, sacs et cartons sont réellement fabriqués à partir d'arbres fraîchement coupés

Et vous pensiez que, chaque fois que nous avons besoin d'une nouvelle boîte ou d'un nouveau carton, nous attrapons une tronçonneuse et allons en forêt !

Non. Nous n'avons recours à des arbres fraîchement coupés que pour 11 % seulement de tous les emballages à base de papier fabriqués par les usines canadiennes en vue d'être distribués sur le marché intérieur. Le reste provient de papier et de carton recyclés, ainsi que de ce que nous appelons les résidus de bois (copeaux de bois, rabotures et sciures de bois provenant de l'exploitation forestière).

Les arbres fraîchement coupés ne représentent que 11 %

